
  

7th January 2025 

 
 

Dear Parents, dear Students, dear Staff, 
 
Chinese New Year 
Colourful decorations, creative crafts, and a joyful atmosphere – some classes 
celebrated Chinese New Year! Some classes decorated their rooms, and the 
students in second grade German class surprised the teachers with Chinese sweets. 
May the new year bring happiness and success! 



  

 
Update on our students' participation in science competitions: 
Chemie - die stimmt! - Ela Gül (S4) handed in her work for the 1st round of the 
“Chemie - die stimmt!” competition before Christmas. She has now qualified for the 
2nd round. The nationwide competition will take place in Frankfurt in March. 
International Junior Science Olympiad - Ela Gül (S4), Felix Hochhaus (S3) and Rafael 
Schuhbauer (S3) took part in the first round of the competition. We hope that they 
will make it to the second round. 
 
Bad Vilbel City Hall 
As part of their German lessons, classes S3 ENA and S3 ENB visited the city hall of 
Bad Vilbel.  
The students have recently been working on the topic of ‘Co-determination’.   
As our school is in the immediate vicinity of the city hall, we took this opportunity to 
talk to the town's first councillor, Mr. Zander, about working for the city and the 
opportunities for co-determination. It was an educational and exciting experience!  
 
District dodgeball competition - Wetterau regional championships for 4th & 5th 
graders in Bad Nauheim 
On February 5, the selection of fifth graders, consisting of the winners of the ESRM 
ball sports tournament, took part in the dodgeball festival of the Wetterau schools in 
Bad Nauheim.  
The six boys and five girls from our elementary school put in a great performance 
and ended up in 9th place with three wins, two draws and two defeats! Their 
exemplary and fair behavior should also be emphasized! 
Many thanks to Gemma Dunning for preparing the team so well and to school sports 
coordinator Jörg Meilinger for organizing the tournament! 
 
Tennis 
Anastasija Majic (S6) hat am Wochenende bei den Hessenmeisterschaften - 18 Jahre gespielt und ist 
Hessenmeisterin geworden. 

 
Flipping Compost 
The school garden is a year round project, and even in winter during there is plenty 
of work to do. One lesser-known task is "flipping" the compost. This involves turning 
the compost that the students have collected over the year from garden waste, 
coffee grounds and autumn leaves. Flipping compost helps aerate the material, 
accelerates decomposition, and ensures even breakdown of organic matter, resulting 



  

in richer, more balanced compost. While this is done regularly during the warmer 
months, it is still useful to do it occasionally during winter too.  The students worked 
well together using a range of different garden tools. The cold weather did not hold 
them back and they did a good job which will be useful later in the year when we 
prepare the soil for planting season. 
 
Current Events 
Please always refer to the events calendar on our website for up-to-date information 
ESRM PublicCalendar 
 

  

https://outlook.office365.com/calendar/published/1f43772981dc456ba3106427489d359d@es-rm.eu/5c2cdb090c414ec4bb75c760f205a1494707567753187224515/calendar.html


  

DEUTSCHE VERSION 

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebes Kollegium, 
 
Chinesisches Neujahrsfest 
Bunte Deko, kreative Bastelarbeiten und fröhliche Stimmung – heute wurde in 
einigen Klassen das chinesische Neujahrsfest gefeiert! Es wurde fleißig geschmückt, 
und einige Schüler de 2. Klassen überraschten die Lehrkräfte mit mitgebrachten 
chinesischen Süßigkeiten. Möge das neue Jahr Glück und Erfolg bringen! 
 
Update zur Teilnahme unserer Schüler an naturwissenschaftlichen Wettbewerben: 
Chemie - die stimmt! - Ela Gül (S4) hat vor den Ferien ihre Hausarbeit für die 1. 
Runde des Wettbewerbs "Chemie - die stimmt!" abgegeben. Sie hat sich für die 2. 
Runde qualifiziert. Die landesweite Klausur findet im März in Frankfurt statt. 
Internationale Junior Science Olympiade – Ela Gül (S4), Felix Hochhaus (S3) und 
Rafael Schuhbauer (S3) haben an der ersten Runde des Wettbewerbs teilgenommen. 
Wir hoffen, dass sie es in die zweite Runde schaffen. 
 
Bad Vilbel City Hall 
Im Rahmen des Deutschunterrichts haben die Klassen S3ENA und S3ENB das 
Rathaus von Bad Vilbel besucht.  Die Schülerinnen und Schüler haben sich vor 
Kurzem mit dem Thema "Mitbestimmen" beschäftigt. Da sich unsere Schule in 
unmittelbarer Nähe des Rathauses befindet, nutzten wir die Gelegenheit, mit dem 
Ersten Stadtrat der Stadt, Herrn Zander, über die Arbeit für die Stadt und die 
Möglichkeiten des Mitbestimmens zu sprechen.  
Es war eine lehrreiche und spannende Erfahrung!  
 
Kreisentscheid Völkerball - Wetterauer Regionalmeisterschaften der 4. & 5. Klassen in 
Bad Nauheim 
Am 5. Februar nahm die Auswahl der Fünftklässler, bestehend aus den Gewinnern 
des ESRM-Ballsportturniers, am Völkerballfest der Wetterauer Schulen in Bad 
Nauheim teil.  
Die sechs Jungen und fünf Mädchen aus unserer Grundschule zeigten eine tolle 
Leistung und belegten schließlich mit drei Siegen, zwei Unentschieden und zwei 
Niederlagen den 9. Platz! Hervorzuheben ist dabei ebenfalls ihr stets vorbildliches 
und faires Verhalten! 



  

Großer Dank gilt Gemma Dunning für die gute Vorbereitung der Mannschaft und an 
Schulsportkoordinator Jörg Meilinger für die Ausrichtung des Turniers! 
 
Tennis 
Anastasija Majic (S6) hat am Wochenende bei den Hessenmeisterschaften - 18 Jahre 
gespielt und ist Hessenmeisterin geworden. 
 
Kompost wenden 
Der Schulgarten ist ein ganzjähriges Projekt, und selbst im Winter gibt es viel zu tun. 
Eine weniger bekannte Aufgabe ist das „Wenden“ des Komposts. Dabei wird der 
Kompost, den die Schüler im Laufe des Jahres aus Gartenabfällen, Kaffeesatz und 
Herbstlaub gesammelt haben, gewendet. Das Wenden des Komposts trägt zur 
Belüftung des Materials bei, beschleunigt die Zersetzung und sorgt für einen 
gleichmäßigen Abbau der organischen Substanz, was zu einem reichhaltigeren und 
ausgewogeneren Kompost führt. Während dies in den wärmeren Monaten 
regelmäßig geschieht, ist es auch im Winter nützlich, es gelegentlich zu tun.  Die 
Schülerinnen und Schüler arbeiteten gut zusammen und benutzten eine Reihe 
verschiedener Gartengeräte. Das kalte Wetter hielt sie nicht zurück und sie leisteten 
gute Arbeit, die später im Jahr nützlich sein wird, wenn wir den Boden für die 
Pflanzsaison vorbereiten. 
 
 
Aktuelle Veranstaltungen 
Bitte informieren Sie sich immer im Veranstaltungskalender auf unserer Website über 
aktuelle Informationen. ESRM PublicCalendar 
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